

# La technologie du portable inspire les musiciens.

Chacun sait maintenant que l'on peut télécharger des mélodies sur son portable pour les utiliser comme sonneries. Cette technologie a inspiré le compositeur américain Golan Levin, qui est en train de composer une symphonie qui va révolutionner le monde de la musique...

Cette symphonie intitulée "Dialtones Telesymphony", sera jouée par 200 instruments, mais des instruments hors du commun car ce ne sera que de simples téléphones portables.

Les spectateurs s'improvisent musiciens.

A l'entrée du concert, les spectateurs seront invités à enregistrer leur numéro de portable. Ensuite, ils devront télécharger une mélodie et seront placés à des endroits bien précis. Pendant le concert, Levin et d'autres musiciens composeront les numéros de téléphone au moment voulu sur un instrument conçu à cet effet. Reste à espérer que les spectateurs auront bien rechargé les batteries de leur mobile, et qu'aucun problème de réseau ne surviendra.

Ce concert se tiendra le 2 septembre 2002, lors du "Ars Festival" à Linz en Autriche.

Par Frank Menant pour notre partenaire :  
Futura-Sciences

*Par*

**Publié sur Cafeduweb - Archives le lundi 28 janvier 2002**

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/1118-technologie-portable-inspire-les-musiciens.html>